

Fecha 14.03.2009	Sección Primera - Opinión	Página 9
----------------------------	-------------------------------------	--------------------

UN VISTAZO

Reparan toma de agua

Cuernavaca.- Tras cinco días de permanecer sin agua, los habitantes de la comunidad de Hueyapan informaron ayer que su toma del líquido, destruida por sus vecinos de la cabecera municipal de Tetela del Volcán, fue reparada parcialmente por las autoridades locales.

La disputa por el agua entre las dos comunidades de la zona noreste de Morelos dejó ya una persona muerta esta semana.

Héctor Raúl González

